

Thema: Der Deutschlandplan des Volkes und die Gipfelkonferenz

O Was wird die Gipfelkonferenz bringen?

® Bringt sie unserem Volk den Friedensvertrag?

© Wird sie Schritte zur Regelung der Westberlinfrage einleiten?

& Werden konkrete Resultate zur weiteren Entspannung der internationalen Lage erzielt?

Veranstalter:

Kreisausschuß
der Nationalen Front
des demokratischen Deutschland

Kreisleitung
der Sozialistischen Einheitspartei
Deutschlands

Vielleicht hängt in diesen Tagen in den Stadtteilen von Leipzig oder Schwerin, von Rostock, Karl-Marx-Stadt oder anderen Städten der Republik eine derartige Ankündigung. Die Fragen sind angesichts der Gipfelkonferenz brennend aktuell. Sie sind es nicht erst seit heute. Sie sind jedoch gerade in den letzten Wochen durch den Deutschlandplan des Volkes noch einmal in aller Präzision aufgeworfen worden.

Unsere Parteiorganisationen äußerten sich auf der Basis des Deutschlandplans des Volkes zu diesen Fragen. Sie arbeiten so, daß ganz offensichtlich wird: die Mehrheit des deutschen Volkes erwartet von der Gipfelkonferenz eine solche Regelung der Deutschland betreffenden Fragen, wie sie Mitte April als einzig vernünftige Alternative von unserer Partei im Deutschlandplan des Volkes aufgezeigt wurde.

Ein Beispiel

Die Kreisleitung der Partei in Güstrow führte zwei Maßnahmen sofort durch:

9 sie informierte die gesamte Parteiorganisation des Kreisgebietes über den * Inhalt und die Bedeutung des Deutschlandplans des Volkes;

® sie veranlaßte, daß die Genossen über die Ausschüsse der Nationalen Front die Arbeit mit diesem Dokument einleiteten.

Der erste Schritt ist von besonderer Bedeutung. Wer im politischen Kampf Erfolge erringen will, der muß ein gutes politisches Rüstzeug haben. Danach muß sich die Anleitung richten. Sie erfolgte in Güstrow-Stadt auf einer Zusammenkunft aller Parteisekretäre. In die ländlichen Gebiete des Kreises wurden die Sekretäre der Kreisleitung entsandt.

Der Deutschlandplan des Volkes diktiert durch seinen Inhalt die erforderliche Argumentation. Er ist ein marxistisch-leninistisches Dokument, das die nationale Politik unserer Partei widerspiegelt. Die harte Realität der deutschen Lage, die Gegensätze zwischen den mili-